



Ave María

Virgen fuiste antes del Parto y al mirarte Dios-Trino quedó hechizado, alcánzanos María por tu limpieza la virtud admirable de la pureza: Dios te salve María.....

En el Parto Divino Sagrada Reina, fuisteis más pura y cándida que las azucenas, purifica Señora nuestras acciones, pensamientos, palabras y corazones: Dios te salve María.....

Sois Lirios de pureza después del Parto y en tu linda belleza del Cielo encanto, has que consigamos sean nuestros afectos puros y castos: Dios te salve María.....



MENSAJES PERSONALES DE MAYO DEL 2013 DADOS A UNA HERMANA ELEGIDA POR DIOS EN EL Bº DEL PILAR

DIA 12 A LAS 09:53 horas (Ontigola-Toledo) MAESTRO =

Estoy consternado con vuestro proceder, fijaros en Mí, más me hicieron a Mí y Yo respondí siempre bien. Comprendo tu situación pero no va a durar mucho ya que las cosas se van acelerando.

La situación del País es cada vez menos esperanzadora, la inquietud, la violencia crece por momentos porque el gobierno, el estado llevara al pueblo a una situación muy difícil de solucionar y el pueblo no perdona cuando ya nada tiene, nada le queda.

La situación a la que se llegue más la falta de fe hará un pueblo esclavo, sin recursos que solo le queda la violencia, violencia que está despertando en el pueblo español por sus malos gobernantes, los malos financieros e empresarios que solo les importa llegar a la situación de muchos ricos y pobres para que les sirvan por solo un trozo de pan.

Así es como Satanás (Ave María...) quiere ver vencida a la España heroica de María, para que nadie se levante ni luche por lo que en realidad es solo del Pueblo.

Los problemas agobian al hombre y si encima le falta la fe, la confianza en María, su Madre, será terrible para ellos.

Hijos míos, ante esta situación acogeros bajo el Manto de María para que Ella os ayude sino que os queda, que esperanzas si no creéis en Dios.

Tened fe que Dios vendrá ayudaros en su momento y derrotara a todos los enemigos, a los amos explotadores..., y ya no más sufrimiento, pero debéis de aguardar aún un poco más y no perdáis la fe en Mí, en mis Obras porque Yo destruí el becerro de oro y los hice vagar durante 40 años por el desierto, pero si conocéis mis obras, si me amáis Dios os dará la Tierra Prometida con abundante leche y miel para que mis hijos no vuelvan a pasar necesidades ni sufrimientos.

Os amo a todos pueblo mío, pero no pongáis otra vez a prueba a Dios, porque Dios es todo y en todo está.

El mundo se comporta hija mía, como si fueran los dueños y señores de todo lo creado, de lo que es mío que por herencia me corresponde y sin embargo me están borrando de todos sitios incluso echándome de muchas de mis propias Casas.

Maldicen mi Nombre, no escuchan mi palabra y niegan mi existencia, pero hacen y escuchan a mi enemigo que los está perdiendo y arruinándolos en toda su existencia.

Hija mía, responde eso a tu pregunta que una vez me hiciste... ¿qué va a pasar cuando el mundo te de de lado y no haya ya ningún recurso? ¿Qué será de nosotros incluso de los que si te aman? Esto es de una de nuestras charlas en sueños. Tú bien sabes que te levantas muchas veces con esa sensación de que hablas con alguien incluso despertando tu oído capta frases para que las

recuerdes después como cuando te dije hace poco “El hombre no tiene sentimientos, en las casas ya no entra ningún sentimiento” y lo que no recuerdas “Sin sentimientos carecen de valor”.

No debéis de disgustaros cuando os reprimo ya que os quiero mucho y quiero que os perfeccionéis en esos defectos que aún tenéis, sabéis que desde el primer momento he sido vuestro Maestro el cual os ha ido enseñando, guiando para que luego hicierais mi labor, estuvierais a mi lado.

Os amo pueblo mío, pero mirar hacia arriba y pedir los auxilios del Cielo porque sin ellos mi pueblo fracasara. Amén.

DIA 23 A LAS 12 DE LA NOCHE

M = Dios Padre juntó todas las aguas y las llamó mar; juntó todas sus gracias, y las llamó María.

Maestro = Estamos en los últimos acontecimientos preparados por el mal para que el mundo entre en un caos y agonice en manos de Satanás, (Ave María Purísima...) para cambiarlo y confundirlo todo con la llegada de él que marcara otro ritmo y proceder en la Iglesia de Dios dando pie a tantos cambios y tantas reformas que del Nombre de Jesús quedara bien poco.

Mantendremos la esperanza del nuevo amanecer, de la llegada verdadera del Hijo de Dios hecho hombre para arreglar todo aquello que ha sido desmoronado, destruido y volver a construir con cimientos nuevos y más duraderos.

Mi Madre instruye a su gran ejército para la batalla y se percata de todo para que marche todo muy bien ya que con esta Gran Reina no existe ningún error posible.

Todo comenzara a partir de que el hombre abandone definitivamente a mi Madre, entonces no habrá retorno. Comenzará sobre la Tierra tan grande desastre y padecer que el hombre sufrirá mucho como antes hicieron a mi Madre.

Después de ese hermoso día de despertar el hombre reconocerá todas las Gracias y Dones de mi Madre con que fue Coronada por el Padre y el hombre no ha querido reconocer ni reconocerla a Ella como la Tesorera de todas las gracias y virtudes.

La honraran y amaran como lo que es, la Madre de Dios, la Reina absoluta de todo y la vencedora de Satanás, (Ave María Purísima...) rescatando así las gracias y dones que Dios Padre concedió al hombre y fueron quitadas por el pecado original.

Mi Madre rescatara todo lo que el hombre perdió por el pecado comenzando una nueva era con el hombre perfecto y lleno de belleza para Gloria de Dios-Padre. Amén.

DIA 25 A LAS 08:45horas MAESTRO =

Estamos al principio de lo que en el mundo ha de venir escrito por los profetas.

El mundo se prepara para la invasión de arcángeles caídos que desataran el nudo que aún hoy queda por muchos, para desunirlos con la verdadera Iglesia de Dios.

Prepárense bien para todos los acontecimientos que se darán en la Tierra de María, por todo el mundo.

Protéjanse en oración y preparación de alma y casa para que solo habite la Santísima Virgen con su Hijo y así las ayudas sean positivas y os guarden de tantos tormentos y desatinos que se desatara por todos los ángeles caídos en unión del hombre alejado de Dios. Amén.



*** Poniendo en orden mis papeles he hallado este documento o carta que no sé ni cómo vino a mis manos, a veces creo que ellos me la colocan en el momento justo para que lo vea.

Creo que es muy interesante y dice así:

El 19 de abril del 2005, hace ya casi 5 años, el ex cardenal JOSEPH RATZINGER, tras cuatro rondas de votaciones en 24 horas, fué designado Papa en uno de los CÓNCLAVES más rápidos de la historia.

Pocos días después de haber sido elegido Pontífice, nuestro Papa BENEDICTO XVI, comentó el SUSTO que sintió al momento que el Colegio de Cardenales lo designaba como el sucesor de JUAN PABLO II, y manifestó que si bien nunca imaginó que llegaría a ser Papa, aceptó solamente porque tenía una gran FE en Dios.

Y en una de sus primeras audiencias públicas, BENEDICTO XVI dijo que sintió como si le CAYERA ENCIMA UNA GUILLOTINA, cuando se dio cuenta de que él era el designado para ocupar la SILLA del TRONO de PEDRO.

Y ante éstas sorprendentes declaraciones, muchos se preguntarán:

¿Porqué sentiría como si le cayese encima una guillotina al momento de saber que él era el elegido?

Sin lugar a dudas, muchos son los factores que pudieron influir para que BENEDICTO XVI tuviera ésas impresiones tan pesimistas. Y en ése sentido, he de comentarles que a los pocos días después de haber sido elegido Papa, recibió por parte de un Cardenal muy allegado a él, una extraña CARTA de aspecto antiguo, la cual, de manera visible, mostraba la fecha de 21 de abril de 1969, y extrañamente, debajo de la fecha, lo señalaba a él como el destinatario final de la misma, pues se alcanzaba a leer con letras claras y legibles: "MENSAJE ESPECIAL, enviado a mi querido hijo BENEDICTO XVI"...

Sorprendido, el Papa tomó en sus manos la extraña carta y pidió que lo dejaran a solas para leer el contenido de la misma.

Y al empezarla a leer, descubre con asombro que está redactada por el mismísimo JESUCRISTO, pero escrita a mano con pluma fuente color sepia, por medio de una...
¡VIDENTE MEXICANA!

Nacida en Ocotlán, Jalisco en 1915, su nombre siempre se mantuvo en el anonimato por petición de su familia y de ella misma, pues desde muy pequeña se vió favorecida con multitud de revelaciones y confidencias muy llamativas por parte de Nuestro Señor Jesucristo. En vida, simplemente fué conocida como "La PORTAVOZ de Jesús en México".

He aquí la célebre relación del contenido de la famosa carta:

Spoiler:

“Escribe para mi amado VICARIO BENEDICTO XVI:

Hijo mío muy amado, te aviso que voy a concederte la palma del MARTIRIO, pero antes LUCCHARÁS con los ENEMIGOS de mi Iglesia, y ¡¡AHÍ COMENZARÁ TU MARTIRIO!!; y por eso mismo, voy a darte AVISOS MUY PRECISOS, hijo mío, para que los atiendas, y entre tanto, prepara tu corazón, porque... Yo iré a ti MUY PRONTO, para fortalecerte en éste COMBATE.

1º Quiero que te liberes de hombres mañosos y astutos, que se acercan a ti, para proponerte MOVIMIENTOS BÉLICOS. Mi IGLESIA es un REINADO DE PAZ, DE PERDÓN Y DE JUSTICIA SANTA.

Recuerda siempre que aunque tengas que sufrir mucha OPRESIÓN y DESPOTISMO, Yo estaré de manera perpetua contigo.

2º Dile a todos los SACERDOTES que han pecado, que están pecando y quieren seguir pecando, que se arrepientan y hagan penitencia; aunque todos los que se han manchado con las cosas bajas del mundo y de la carne, no deben jamás celebrar el SANTO MISTERIO DE LA MISA, no deben hacerlo más en su vida.

Haz un llamado a todos mis SACERDOTES que están DESVIADOS, así como a OBISPOS y ARZOBISPOS, CARDENALES y a sus SECRETARIOS, y háblales con lealtad de mi doctrina. ¡Que sepan todos

mis hijos las astucias de mis enemigos, para que no se dejen seducir!

3° Quiero que quites todo gobierno a algunos SACERDOTES, OBISPOS, ARZOBISPOS y CARDENALES, que abiertamente son INSTRUMENTOS de los ENEMIGOS. Voy a enumerarte a los más peligrosos... (aquí una lista de varios nombres concretos). Te advierto que todos ellos tienen su ficha de inscripción en sectas ocultas, y ocupan en la actualidad, puestos de dirección en los asuntos de la Iglesia.

Recuerda que a tí también te sorprendieron antes de recibir tú mi Espíritu, juntamente con el CETRO de mi REINO.

Y a tu antecesor, JUAN PABLO II, lo quisieron tomar como instrumento de sus diabólicos planes desde el día que sufrió el atentado en la Plaza de San Pedro aquél fatídico 13 de mayo. Por todo ello te digo y te lo repetiré hasta el cansancio: ¡No importa que sufras, hijo mío!, pues el que me sigue, tiene que venir por donde YO VINE a mi Padre cuando Yo bajé a la tierra.

4° Pase lo que pase, en tus momentos de angustia, nunca olvides, hijo mío muy amado, lo que ahora te voy a decir: ¡Sólo por la Cruz se viene al REINO de los CIELOS! Y si la Humanidad caída perdió las gracias preternaturales, ahora conmigo a la cabeza tiene que reconquistarlas, por eso todo aquél que se entrega a mis planes de CRUZ y de DOLOR, será bendito por toda la eternidad. Y A TI TE HE ELEGIDO PARA ÉSTE GRAN DON...

Y cuando tú me entregues tu vida, permitiré que se introduzca un ANTI-PAPA; pero no te angusties, pues será la época en que Yo vendré y lo desenmascararé, y lo aniquilaré con el aliento de mi boca. Tú entonces vendrás conmigo a la Tierra de nuevo, y estarás a mi derecha, proclamando mi JUSTICIA.

Sí, tú a la cabeza de todos mis FIELES VICARIOS. ¡AHH!, y en aquél momento del JUICIO SOLEMNE, se verá como alguno de mis VICARIOS NO fueron LEALES y estarán a la izquierda con el DEMONIO.

5° BENEDICTO, hijo mío muy amado, procura que vuelva el orden a mi Iglesia, en la integridad de la FE y de las costumbres morales.

¡GOBIERNA CON MI CETRO! ¡No escatimes el rigor, pues ahora se necesita!

¡Y es preferible DESENMASCARAR a los HIPÓCRITAS, que dejarlos en mis campos sembrando la CIZAÑA!

¡HA LLEGADO YA EL TIEMPO DE QUE NO HAYA NADA ENCUBIERTO, HIJO MÍO!

¡LUCHA CONMIGO! ¡QUE YO ESTOY CONTIGO!

Porque conozco tu ALMA, tu RECTITUD, tu CELO, por eso te AMO...

Por encima de todos mis hijos".

Hasta aquí la misteriosa y profética carta que al parecer, está marcando la pauta del pontificado de Benedicto XVI.

De manera dramática se nos advierte que al final de su mandato sufrirá una MUERTE CRUEL, la cual desatará la IRA de DIOS. Esto quiere decir que las consecuencias de su INJUSTA MUERTE serán inconmensurables para el mundo entero, pues facilitará la llegada al poder de Maitreya el Anticristo, que con un reinado TERRIBLE y CRUEL pero relativamente breve (tres años y medio), hará imperar la Abominación de la Desolación, haciéndose proclamar Dios a sí mismo, e imponiendo un reino de maldad y de mentira. Y llegará entonces el momento en que TODOS los cristianos serán perseguidos y humillados por su voracidad...